



EL EQUIPO FUE FINANCIADO CON RECURSOS DEL GOBIERNO REGIONAL

Hospital cuenta con láser para procedimientos urológicos

El Hospital Regional de Arica cuenta desde ahora con un moderno láser holmio de alta potencia, tecnología de última generación destinada a la resolución de patologías urológicas.

Esta incorporación fue dada a conocer por el gobernador regional, Diego Paco, la directora del Servicio de Salud Arica y Parinacota, Patricia Sanhueza, la consejera regional y presidenta de la comisión de Salud, Romina Cifuentes, el director del hospital, Pedro Bahamondes y el subdirector (s) de gestión asistencial, Jorge Becerra, quienes destacaron el impacto positivo que tendrá en la cali-

dad de atención y en la reducción de tiempo de las listas de espera.

El equipo significó una inversión de \$202 millones financiados con recursos del Gobierno Regional, y permite realizar intervenciones menos invasivas, con menor riesgo quirúrgico, menos días de hospitalización y una recuperación más rápida para los pacientes.

El urólogo del hospital, Rafael Donoso, explicó que esta tecnología representa el estándar mundial para el tratamiento quirúrgico de adenoma de próstata o como comúnmente se conoce como displasia. ☺